

Erntekunststoffe RECYCLING Deutschland

... damit gebrauchte Folien
Rohstoffe werden!



SOCIAL MEDIA KOMMUNIKATIONSHILFE

HIER EIN PAAR TEXTVORSCHLÄGE FÜR IHREN SOCIAL MEDIA-POST

Formulieren Sie so, wie es am besten und authentischsten zu Ihrem Unternehmen passt.

Hashtag-Liste:

#erde-recycling, #ERDE-SYSTEM, #VerantwortungERDE, #wirübernehmenVerantwortung

DEUTSCH

Wir übernehmen Verantwortung

Wir nehmen mit allen unseren Produkten am ERDE-SYSTEM teil und finanzieren damit das Recycling von Agrarkunststoffen mit. So übernehmen wir Verantwortung für die Kreislaufführung unserer Produkte – für eine nachhaltige Landwirtschaft.

Links: Ihre Homepage & www.erde-recycling.de

Wir übernehmen Verantwortung

Wir nehmen mit allen unseren Produkten am ERDE-SYSTEM teil und finanzieren damit das Recycling von Agrarkunststoffen mit. So übernehmen wir Verantwortung für die Kreislaufführung unserer Produkte – für eine nachhaltige Landwirtschaft für uns und unsere Kinder.

Links: Ihre Homepage & www.erde-recycling.de

ENGLISH

We take responsibility

We participate in the Initiative ERDE with all our products, and co-finance the recycling of agricultural plastics. This is how we take responsibility for the recycling of our products - for a sustainable agriculture.

Links: Your homepage & www.erde-recycling.de/en

We take responsibility

We participate in the Initiative ERDE with all our products, and co-finance the recycling of agricultural plastics. This is how we take responsibility for the recycling of our products - for a sustainable agriculture for us and our children.

Links: Your homepage & www.erde-recycling.de/en

Unsere Kanäle:



Erntekunststoffe Recycling Deutschland ERDE
<https://www.facebook.com/erde.recycling>



RIGK GmbH
<https://www.linkedin.com/company/rigkgmbh>